

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Contrat des joueurs: la Fifa y pense déjà

Stéphane MASSASSA  
Libreville/Gabon

Réuni pour la première fois, par visioconférence, le groupe de travail mis en place par le bureau du conseil de la Fédération internationale de football association (Fifa), pour évaluer les conséquences de la pandémie du Covid-19, a planché vendredi dernier sur les périodes de transferts. Lesquelles, visiblement, devraient être impactées par la suspension et la prolongation des championnats. Il ressort finalement que ce groupe, composé des dirigeants et secrétaires généraux de la Fifa et de toutes les confédérations continentales, a émis une série de recommandations. Si l'on en croit le site français "DH Les Sports", plusieurs mesures ont été formulées, comme celle de considérer que "tout contrat se terminant au 30 juin ne sera réellement terminé qu'à une nouvelle date de clôture. Et si un contrat devait débiter le 1er juillet, son entrée en vigueur serait postposée au début de la nouvelle saison. Ou, en cas de chevauchement de dates, la priorité est donnée à l'ancien club pour qu'il puisse terminer la saison éventuellement encore en cours".

Ainsi, tous les éléments de nature à compliquer la situation devront être pris en compte et mis sur la table, afin d'aboutir à des accords ou compromis entre joueurs et clubs. Aussi, rapporte notre confrère français, les périodes de transferts, qui ont déjà commencé, peuvent-elles être modifiées et prolongées, à condition que la limite de 16 semaines par an soit respectée. Tandis que les périodes de transferts, qui n'ont pas encore été ouvertes, pourront, elles, être postposées. Le groupe de travail a, par ailleurs, recommandé le report de toutes les rencontres internationales prévues en juin, en raison de la pandémie, indique l'AFP. Une décision déjà prise mercredi par l'UEFA, l'instance qui chapeaute le football européen. De même, il a recommandé



Photo: DR/L'Union  
Le siège de l'instance internationale du football.

que les critères d'éligibilité des joueurs pour le tournoi masculin des Jeux olympiques de Tokyo, reporté à 2021, demeurent inchangés avec des joueurs nés

avant le 1er janvier 1997, et trois joueurs non soumis à cette règle. Tout comme, pour ce qui concerne le fonds d'urgence qu'elle veut créer afin d'accom-

pagner les équipes, les clubs et les ligues en difficulté, il a été recommandé que "chaque confédération continentale désigne une personne pour coordonner

les discussions sur le sujet". Reste que toutes ces décisions devront, cependant, préalablement être adoptées par l'instance internationale du football.

## Rugby : Un Mondial des clubs pour remplacer les coupes d'Europe

SM  
Libreville/Gabon

Le président de la Fédération française de rugby, Bernard Laporte, souhaite que World Rugby crée une coupe du monde des clubs, qui entraînerait la disparition des coupes d'Europe, a-t-il proposé dans une interview publiée hier, dans le bihebdomadaire "Midi Olympique".

"World Rugby doit créer une Coupe du monde des clubs professionnels qui aurait lieu tous les ans, hors des fenêtres Rugby World Cup traditionnelles", a assuré Laporte, à un peu plus d'un mois des élections de l'instance dirigeante du rugby mondial, dont il se porte candidat à la vice-présidence. Quant au format de ladite compétition,



Photo: DR  
Le président de la Fédération française de rugby, Bernard Laporte.

a-t-il expliqué, "on peut prendre comme base de travail ce qui existe actuellement au niveau de la Coupe du monde : 20 équipes réparties en quatre poules de cinq et une phase finale avec quarts, demies, finale. Le tout

condensé en six semaines". Le patron du rugby français imagine "les demi-finalistes du Top 14, ceux du championnat anglais, les six premiers du Super Rugby, les quatre premiers de la ligue celte, le champion du Japon et

celui des Etats-Unis, par exemple "en acteurs de ce mondial." Il faut créer cette compétition et très rapidement. Cela pourrait être une bouffée d'air frais pour l'ensemble du rugby mondial", veut-il croire.